
qqqqq Interrogazione n. 428
presentata in data 28 luglio 2011
a iniziativa del Consigliere Massi
“Fondi UE: pagamento indennità compensativa 2010”
a risposta orale urgente

Premesso:
che l’UE mette a disposizione ingenti risorse per le aree svantaggiate e montane, ma

l’amministrazione non riesce a pagarele : la Regione Marche non ha ancora pagato
nessuna domanda dell’indennità compensativa del 2010, non solo non le ha pagate, ma
non ha fatto neppure l’istruttoria e quindi non si sa quando le pagherà, inoltre i funzionari
preposti a fare questo sono stati pure  mandati in ferie forzate;

che le domande del biologico 2010 sono state pagate solo al 50%, (anche queste senza
fare l’istruttoria) quindi sono state pagate senza che gli agricoltori conoscano le modalità;

che gli agricoltori sono in gravi difficoltà economiche: moltissimi sono indebitati.

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere cosa intende fare per accellerare il pagamento
ai coltivatori delle pratiche riguardanti le procedure di cui in premessa.


